



Aviso de seminario de audiencia pública

Springfield: reconstrucción de la intersección en "X"

¿Qué sucede?

El Departamento de Transporte de Massachusetts (MassDOT) realizará una reunión pública informativa presencial para que el público conozca las últimas novedades sobre el estado del proyecto de reconstrucción de Sumner Avenue en la intersección de Dickinson Street y Belmont Avenue en Springfield, MA. La reunión se realizará el miércoles, 14 de mayo de 2025 en el auditorio de la escuela media Forest Park Middle School, cuya dirección es 46 Oakland Street en Springfield, de 6:30 PM a 8:30 PM.

En este evento se hará una presentación formal y luego habrá oportunidad de hacer preguntas y comentarios. Todos los puntos de vista y comentarios del público se revisarán y se tendrán en cuenta tanto como sea posible.

¿Qué efecto tendrá esto?

Se recomienda que el público asista a la reunión para poder conocer más información sobre este proyecto y ofrecer comentarios. Se dará información sobre los orígenes del proyecto, el diseño, el cronograma y las fases de la construcción, las etapas iniciales de construcción, la participación del público y los próximos pasos. Entre las mejoras que generará el proyecto se incluyen las siguientes: cambios en los patrones del tráfico e incorporación de carriles de transición (es decir, carriles auxiliares), incorporación y coordinación de semáforos, carriles de 5 pies para bicicletas, ampliación y reconstrucción de aceras para transformarlas en senderos de uso compartido, mejoras en las paradas de autobuses, y reemplazo de alumbrado, mobiliario y paisajismo urbanos.

Las actividades de construcción iniciales están en marcha desde marzo de 2025 e incluyen la instalación de señalización avanzada, estudios topográficos, traslado del contratista al sitio de construcción e investigación preliminar de servicios públicos.

Cuándo:

Miércoles, 14 de mayo 2025
de 18:30 a 20:30 horas

Donde:

Forest Park Middle School Auditorium
46 Oakland Street
Springfield, MA, 01108



Visite <https://www.mass.gov/orgs/highway-division/events> para obtener más información o para ver una grabación de la presentación si no puede asistir a la reunión.



A fin de garantizar la accesibilidad en todas las reuniones, MassDOT ofrece servicios de traducción e interpretación, modificaciones, adaptaciones, formatos alternativos, y servicios y asistencias adicionales razonables. Para solicitar dichos servicios, contáctese con la persona a cargo de la Oficina de Diversidad y Derechos Civiles, por teléfono, llamando al 857-368-8580, o por correo electrónico, escribiendo a MassDOT.CivilRights@dot.state.ma.us. Se requiere tiempo suficiente para procesar dichas solicitudes, por lo que recomendamos que las haga lo antes posible, idealmente 10 días antes del evento.

Las consultas sobre proyectos también pueden enviarse por correo electrónico a: DOTHighwayDesign@dot.state.ma.us. Toda declaración escrita acerca del proyecto propuesto debe enviarse a: **Carrie A. Lavalley, P.E., Chief Engineer, MassDOT, 10 Park Plaza, Boston, MA 02116, Atención: PROJECT MANAGEMENT, NRO. DE ARCHIVO DE PROYECTO 608717**